
   

Fray Bentos 

El Intendente Omar Lafluf recibió al Ministro de Trabajo y Seguridad Social Dr. Pablo 

Mieres. 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
Ambos encabezaron en Fray Bentos y en Young el inicio del ciclo “Jornadas Departamentales por el 

Empleo y la Inclusión Laboral”. 

 

Estas instancias tienen como objetivo difundir las políticas activas de empleo y formación profesional 

llevadas a cabo por la Secretaría de Estado, en particular las medidas desarrolladas para enfrentar 

los impactos de la pandemia del Covid-19 en los sectores de actividad y empleo. 

Al mismo tiempo, el Director Nacional de Empleo, Daniel Pérez, indicó que se propone un 

intercambio con los diferentes actores involucrados en el área productiva y la promoción del 

empleo a nivel local, propiciándose un espacio de escucha de las demandas con quienes conocen 

y están radicados en el territorio. 

Para el Dr. Omar Lafluf, la presencia del Ministro Pablo Mieres, responde a una necesidad existente 

en la actualidad, permitiéndole a los comerciantes y empresarios del departamento, plantear 

directamente a las autoridades las dudas e inquietudes que haya para cada sector, pero también 

hacer los aportes que sean pertinentes. 

En tanto, el jefe comunal remarcó que el Gobierno Nacional ha implementado una importante 

cantidad de beneficios y de ayudas para los rubros más golpeados durante la emergencia sanitaria, 

pero que, a pesar de esto, muchos no acceden a los mismos porque desconocen o no se informan 

sobre su existencia. Es ahí que la Intendencia de Río Negro elaboró junto a la Asociación Comercial 

de Río Negro, una guía con todos los planes, programas y medidas que se están desarrollando. 

Por su parte, el Ministro de Trabajo y Seguridad Social, Pablo Mieres, destacó que Río Negro fue el 

primer departamento elegido para iniciar con las Jornadas por el Empleo y la Inclusión Laboral, para 

luego trasladarse hacia todo el territorio nacional. El jerarca enfatizó sobre la importancia de 

escuchar las voces locales, quienes transmitirán con mayor claridad cuál es la problemática que se 

está dando con relación al empleo y determinar el estado de situación de cada región del país, 

revelándose las oportunidades de crecimiento de las fuentes laborales y cuáles son las cuestiones 

más complejas. 
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Dirección de Turismo. 

 

Circuitos guiados por el entorno patrimonial de Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

Durante este último fin de semana de las vacaciones de invierno, comenzaron a 

desarrollarse estos paseos por los sitios históricos de la capital departamental. 

 

Desde la Dirección de Turismo se confirma que, durante los siguientes sábados del 

presente mes de julio (17 – 24 – 31) se continuarán realizando los Circuitos Guiados 

por la zona buffer de lo que es el Paisaje Industrial - Cultural Fray Bentos; 

fundamentalmente por el ámbito urbano fundacional de la ciudad. 

Los recorridos iniciarán a partir de la hora 10.00 hasta las 12.00 horas; partiendo 

desde la Dirección de Turismo. 

Quienes deseen participar, podrán agendarse a través de los números (1935) 

Ints.1851 / 1852 de la Oficina de Turismo; (1935) Int. 1855 en informes de la Terminal 

de Ómnibus o concurrir directamente a la Oficina de Turismo minutos antes del 

comienzo. Se recuerda el uso obligatorio del barbijo, respetando los protocolos 

sanitarios vigentes. 

 

 

 

 

 



 

  

Fray Bentos 10/07/2021 

El Departamento de Educación y Cultura realizó evaluación de los 

proyectos en marcha. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

En una jornada de trabajo se analizó la hoja de ruta de la gestión, repasando lo 

planificado hasta el momento. 

   

La Directora María del Huerto Tori y la subdirectora Graciela Reyna, mantuvieron la 

primera reunión formal de coordinación, tras su reciente incorporación al equipo de 

dicha área en la Intendencia. En la oportunidad se conversó sobre las actividades 

realizadas, muchas de ellas desarrolladas desde las plataformas online, con una 

adaptación a la nueva “normalidad” que ha planteado este tiempo de pandemia, 

significando todo un desafío y el mancomunar esfuerzos con otras reparticiones de 

la comuna ha sido una línea trazada para la concreción futura de los objetivos. La 

Mtra. Reyna expresó que se viene ajustando los detalles de varias iniciativas para 

Río Negro, que aguardan la mejora de la situación sanitaria para su realización. Por 

otra parte la Mtra. Tori recordó en relación a propuestas que están aterrizando en el 

territorio, la creación de la escuela de bandoneón que abrirá sus puertas el próximo 

viernes 16 de julio en instalaciones de Casa de las Artes, con un número de 24 

personas inscriptas. Para la apertura de esa instancia llegará a Fray Bentos la 

Gestora del Proyecto “Bandoneón” Sofía Antonaz, según adelantó la jerarca 

municipal. 
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Carnet de Manipulación de Alimentos. 

 

 

 

 

 

 
 

Comenzaron nuevamente a recepcionar inscripciones. 

 

Al momento de tramitar el mismo deben contar con Carnet de Salud vigente. Tiene un 

costo de media unidad reajustable o bien se puede exonerar en caso de instituciones, 

cooperativas de viviendas, funcionarios municipales, primaria entre otras áreas. 

 

Las anotaciones se realizan en el Municipio de Nuevo Berlín y el Espacio Cultural 220, de 8 a 

14 horas de lunes a viernes. 

 

Cartel Volumétrico restaurado. 

 

 

 

 

 

 
 

Personal de Servicios Municipales y de Oportunidad Laboral realizan lijado y limpieza en el 

cartel volumétrico. 

 

Posteriormente se aplicó pintura para dejarlo en óptimas condiciones, ya que es un 

emblemático espacio contiguo a la plaza de juegos de la zona del muelle; uno de los 

puntos más utilizados por la comunidad para salir en familia a disfrutar de las actividades al 

aire libre. 

 

En los alrededores se han colocado plantines en los canteros y realizado una gran limpieza. 
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Vacunación contra el COVID-19 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Se realizó vacunación de segundas dosis a un total de 95 vecinos. 

 

Con el antígeno Pfizer en la Policlínica de Nuevo Berlín, se vacunó a un total de 88 

vecinos, mientras que 7 lo hicieron con SINOVAC. 

 

Para el próximo lunes 12 de julio se aplicarán las segundas dosis de quienes 

obtuvieron la primera el pasado 24 de mayo. 

 

Y el viernes 16 de julio, para quienes lo hicieron el pasado 28 de mayo. 

 

Ambas jornadas en el horario de 8 a 12 horas. 
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Continúan una serie de tareas de mantenimiento en la localidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Bordeadoras realizan cortes de pasto en Barrio El Remolino, sobre calle Martínez 

Bracco. 

 

En el mismo barrio, pero sobre República Argentina, se procede al retiro de todos los 

remanentes de tierra producto de la intervención vial con colocación de caños 

que se ha efectuado; mientras que una motoniveladora y una aplanadora 

trabajan sobre calle 25 de Agosto en el acondicionamiento de esta arteria local. 

 

Sobre calle Rodó, se continuó con la limpieza de cordones cuneta, barrido cumplió 

tareas en varias calles del centro y se realizó una limpieza importante en el corredor 

lineal de Av. Romay, sobre la plaza y espacio comprendido entre Varela y Rivera. 

 

En la zona Costera, se trabajó principalmente en la limpieza y acondicionamiento 

de El Sauzal, con barrido de hojas principalmente. 

 

 

Nuevo Berlín 
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El Director de Ambiente y Biodiversidad, Alcalde y Concejales, recorrieron la planta de 

reciclado de residuos sólidos y la necrópolis local. 

 

 

Adrián Stagi, la Alcalde Dra. Mercedes Long y los Concejales Cristina Ergui y Walter Silva visitaron la 

planta donde diariamente se clasifican y prensan cientos de envases plásticos recolectados en los 

bolsones ubicados en las calles del cuadrante inicial del proyecto “Participamos Todos”. 

 

Se proyecta en breve, extender el servicio a más cuadrantes y así aumentar el número de bolsones 

destinados al reciclado. 

Posteriormente se realizó una reunión con representantes de la firma SANDECO.UY, donde también 

participó Verónica Curbelo del Departamento de Higiene de la Intendencia de Río Negro. 

Adrián Stagi dijo que hay un plazo para cerrarlos y que se continúan analizando las diferentes 

situaciones y posibles soluciones. 

Hay una propuesta de un mini relleno sanitario, una estación de transferencia con compactación de 

materiales antes de su traslado al destino final que es el relleno sanitario de Fray Bentos. 

También se analiza posibles estaciones de transferencia y eliminar los vertederos de Algorta, Paso de 

la Cruz y Paso de los Mellizos. 

Se estuvo hablando sobre el sistema de recolección de residuos y la compra de un camión por 

parte del Municipio de Young. 

Los temas pasan por reducir residuos; generar fuentes de trabajo y atender los aspectos 

ambientales. 

 

Se realizó también una visita a la Necrópolis que es gestionada por el Municipio de Young. 

 

Stagi se retiró muy conforme del estado en que se encuentra el cementerio. Dijo que cada lugar 

tiene un componente de diseño que lo hace particular, diferente. 

Tiene un toque moderno, sus oficinas, los portones de entrada que son fantásticos y una sala 

velatoria que le da un toque diferente, de modernismo al lugar. 

Se busca trabajar en forma coordinada con las diferentes necrópolis. 

El jerarca se refirió a los cementerios como un lugar de contacto no solo para las familias, sino con la 

historia de las poblaciones. 

Hay una idea de revalorizar estos aspectos, por ejemplo poniéndole nombre a las calles internas, 

generando comisiones de apoyo que ayuden a mantener el valor histórico de estos sitios. Hay 

panteones de familia con esculturas que son verdaderas obras de arte 
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Se estudia el traslado de los caniles a otro predio. 

 

La Presidenta de la Fundación “Cero Callejero”, Astrid Sánchez y el Director General de Ambiente, 

Adrián Stagi, estuvieron viendo un posible lugar. 

El tema pasa también en como integrar esos lugares a la comunidad, de forma tal que haya un 

contacto con las personas y los animales, para que se puedan generar jornadas de adopción; de 

apoyo de la comunidad a través de la limpieza o alimentación. También involucrar a aquellas 

empresas para las cuales se están manejando exoneraciones o descuentos tributarios por las 

donaciones que realizarán a estos nuevos refugios que se van a diseñar con la Fundación Cero 

Callejero. 

Stagi dijo que hay que mantener una normativa ambiental y esta fundación que está trabajando 

con el Instituto Nacional de Bienestar Animal, ha abordado seriamente este plan que actualmente 

es una política pública. 

Se trata de un plan nacional de albergues, de castraciones con chipeado de los animales para su 

identificación, la implementación de una nueva normativa a nivel nacional. 

En Río Negro se está manejando una normativa departamental, como forma de disminuir los 

tiempos. Se tiene un documento borrador que se adaptará a la normativa nacional y que será 

presentada al Ejecutivo Departamental para su aprobación. 

 

 



 

 

 

Interior de Río Negro / Caminería. 

 

La Dirección General de Obras continúa las mejoras en la caminería 

rural del departamento. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

A buen ritmo se prosigue con las tareas de mantenimiento, al tiempo que se va 

atendiendo emergencias que surgen en lugares deteriorados y que requieren 

prioridad. 

 

En las últimas horas se actuó rápidamente en algunas calles urbanas y de la 

periferia de Nuevo Berlín que se encontraban en muy mal estado. Por otra parte se 

hacen reparaciones en una extensión de 10 Km de camino el “Tauro” en cercanía 

de la ciudad de Young y trabajos extraordinarios con pedregullo en el camino 

“Paso Segovia”. 

La misma intervención se hace en el tramo de paraje “Rolón”. Mientras tanto la 

cuadrilla municipal abocada al área, construyó una alcantarilla en el acceso a 

Sarandí de Navarro como estaba planificado. Se continúa avanzando en los 

arreglos de la caminería rural de la Colonia Tomás Berreta, un proyecto de mejoras 

significativas en los puntos clave de la salida productiva del lugar, que se 

concretará próximamente. 
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